3 Piéces

65 m?

Réf. 4492-AMA
250 000 €

Marseille 1Er
Appartement a vendre (13001)
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L'Office Immobilier de Marseille 1er vous présente a la vente en
exclusivité ce charmant T3, situé au 4eme étage sans ascenseur, dans
une copropriété bien entretenue du ler arrondissement, secteur parc
Longchamp.Situation et contexte :Cet appartement est situé au
boulevard Camille Flammarion a proximité du parc Longchamp et de
nombreuses commodités, telles que commerces, écoles, et transports
en commun.Description intérieure :D'une surface de 63,45 m2 en loi
carrez, ce T3 lumineux offre une double exposition. La piece de vie est

constituée d'un double séjour spacieux avec cuisine ouverte. ...

The Marseille 1st Real Estate Office presents for sale exclusively this charming T3,
located on the 4th floor without elevator, in a well-maintained condominium in the
1st arrondissement, Longchamp park sector. Situation and context: This apartment is
located on Boulevard Camille Flammarion near Longchamp Park and many
amenities, such as shops, schools, and public transport. Interior description:With a
surface area of 63.45 m2 in Carrez law, this bright T3 offers double exposure. The
living room consists of a spacious double living room with open kitchen. You wil
appreciate the absence of ...
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